

Mitarbeitende für Sortieranalyse gesucht

Wir, die INTECUS GmbH aus Dresden, suchen Verstärkung für eine Abfallsortierung in Freital bei Dresden im Zeitraum vom 01.02.2025 bis voraussichtlich 28.02.2025. Eine wochenweise Mitarbeit ist möglich. Wir arbeiten Mo.-Fr. von 8 – 16:30 Uhr.

Wir suchen Leute, die bereit sind, für rund 8 Stunden am Tag Einsatz zu zeigen. Alle Fitnesslevel und Staturen sind willkommen. Die Arbeit erfordert ein bisschen körperliche Ausdauer, da wir im Stehen arbeiten, und eine gute Hand-Augen-Koordination. Für die Sortierung sind keine besonderen Vorkenntnisse nötig. Ihr werdet von uns vor Ort eingewiesen.

Im Auftrag des kommunalen Entsorgungsunternehmens wird das Team Restabfall, Bioabfall und Altpapier aus Haushalten sortieren. Ziel ist es, die mittlere Zusammensetzung der Abfallarten zu bestimmen.

Das Institut für Abfall- und Kreislaufwirtschaft der TU Dresden hat ein Video erstellt, das eine gute Einführung in das Thema gibt:

<https://www.youtube.com/watch?v=WxKt8Y9q2Go>

Bei uns geht es etwas geordneter und flotter zu als bei den Studierenden im Video, aber das Prinzip ist bei uns das gleiche.

Sortier- und Schutzausrüstung werden von uns gestellt.

Der Stundenlohn beträgt 15 €/Stunde.

Für die Anfahrt von Dresden werden Fahrgemeinschaften gebildet. Treffpunkt für die Anreise mit dem öffentlichen Nahverkehr aus anderen Richtungen ist der Bahnhof Freital-Potschappel. Von dort nehmen wir euch mit zum Sortierplatz.

Voraussetzung ist eine gültige Impfung gegen Tetanus. Eine vorhandene Impfung gegen Hepatitis A (besser A+B) wird empfohlen.

Für weitere Informationen einfach via E-Mail bei uns melden. Wir freuen uns auf Eure Nachricht/Bewerbung.

Kontakt:

INTECUS GmbH - Abfallwirtschaft und umweltintegratives Management

Ansprechpersonen: Anna-Sophie Strues

Tel.: +49 (351) 31823-0 (-24)

E-Mail: intecus.dresden@intecus.de

Internet: www.intecus.de

Looking for staff for sorting analysis

We, INTECUS GmbH from Dresden, are looking for reinforcement for a waste sorting analysis in Freital near Dresden, in the period from 01.02.2025 to probably 28.02.2025. Joining the team for a shorter period is possible. We work Mon.-Fri. from 8 am - 4:30 pm.

We are looking for people who are willing to show commitment for about 8 hours a day. All fitness level and statures are welcome. The work requires a bit of physical stamina as we work standing up and a decent hand-eye-coordination. No previous experience necessary. You will be instructed by us on site.

On behalf of the municipal waste management company, the team will sort residual waste, organic waste and waste paper from households. The aim is to determine the average composition of the waste types.

The Institute for Waste Management at TU Dresden has produced a video that provides a good introduction to the topic: <https://www.youtube.com/watch?v=WxKt8Y9q2Go>

We're a bit more organized and fast-paced than the students in the video, but the principle is the same for us.

Work wear and protective equipment will be provided by us.

The hourly wage is 15 €/hour.

From Dresden, we will carpool to and from the site. For people using public transport the meeting point will be at the train station Freital-Potschappel. From there we will pick you up.

A valid vaccination against tetanus is required. A hepatitis A (better A+B) is highly recommended.

For further information please contact us via e-mail. We are looking forward to your message/application.

Contact:

INTECUS GmbH - Abfallwirtschaft und umweltintegratives Management

Contact person: Anna-Sophie Strues

Phone: +49 (351) 31823-0 (-24)

E-Mail: intecus.dresden@intecus.de

Internet: www.intecus.de